



# Sport ist kein Luxus

Onlinediskussion  
aus dem Freizeitforum Marzahn

Montag, 7. Juni 2021, 18 Uhr

**DIE LINKE.**  
I M B U N D E S T A G

Sport ist kein Luxus – das haben die Corona-Pandemie und die damit verbundenen Sport-Verbote sehr deutlich gemacht. Dabei gab es schon vorher gravierende Probleme im Breiten-, Schul- und Spitzensport, ein Sanierungsbedarf bei Sportstätten und Schwimmbädern von bundesweit über 30 Milliarden Euro sowie fehlende Sportlehrer:innen und Trainer:innen.

Was also können der Bund und das Land tun, damit Sport für alle wieder möglich wird?

Darüber wollen wir gemeinsam mit Vertreterinnen und Vertretern des organisierten Sports sprechen.

Es diskutieren:

**Dr. André Hahn, MdB**

*Stellvertretender Vorsitzender und Sportpolitischer Sprecher der Fraktion DIE LINKE. im Bundestag*

**Christian Sachs**

*Leiter des Berlin Büros des Deutschen Olympischen Sportbundes*

**Konstanze Dobberke**

*Stellvertretende Vorsitzende des Bezirkssportbundes Marzahn-Hellersdorf*

**Philipp Bertram, MdB**

*Sportpolitischer Sprecher der Fraktion DIE LINKE. im Abgeordnetenhaus von Berlin*

Moderation:

**Petra Pau, MdB**

*Vizepräsidentin des Deutschen Bundestages, Direktmandat für den Wahlkreis Berlin-Marzahn - Hellersdorf*

Weitere Informationen finden Sie auf unserer [Homepage](#). Für die Teilnahme an der Videokonferenz ist die Installation der Software [alfaview](#)® erforderlich. Sie benötigen keine persönliche Registrierung. Dieser [Zugangslink](#) wird am **7. Juni 2021 freigeschaltet** sein.